



MADRID

2 mayo 1992



isostar®

RAMON MORALES, antiguo jugador de rugby, con 91 años cumplidos, está decidido a meterse dentro de una camiseta, ponerse unos pantalones dorados, saltar al campo y MARCAR UN ENSAYO.

No le será difícil, pues siendo el portador del mítico pantalón dorado no se le puede placar, ni empujar, ni sujetar, ni agarrar. Cuerpo glorioso que puede atravesar cualquier defensa, cualquier muro, cualquier línea de ensayo, sin romperlos o sin que lo rompan.

El derecho al pantalón del "hombre invisible" se alcanza a los 80 años. Nadie pensó en el color que debía usarse a los 90 años, salvo que se le conceda el derecho a jugar en PORRETAS.

Nada dice el reglamento de los Golden Oldies sobre las posibilidades de aproximarse al portador del pantalón áureo-deidificador e intentar asustarle con un grito estentóreo, gesto amenazador y cara de feroche.

RAMON MORALES, que como podéis adivinar es EX-MUCHAS COSAS, incluso es EX-HUSAR DE LA REINA nos informó de su deseo de vestir una vez más un equipamiento de jugador de rugby, y el GRUPO RUGBY se puso a trabajar para organizar el PARTIDO XXI SIGLOS a continuación del cual y tras unas horas de relax y asistencia terapéutica, se reunirá en una cena homenaje.

Esperamos que los supervivientes se puedan reunir para celebrar el evento en años sucesivos.

Animo, y sobre todo los más veteranos, que nos van quedando pocas oportunidades y hay que aprovecharlas.

EL GRUPO RUGBY



Queridos todos:

Porque si tenéis este programa en las manos es porque sois gente de RUGBY, y eso ya nos hace apreciarlos y querernos.

Cuando una tarde hice saber a mis amigos del GRUPO RUGBY que me haría muchísima ilusión volver a vestirme de jugador de rugby, saltar a un campo y si fuera posible "MARCAR UN ENSAYO" no imaginaba que se pudiera concretar en un festival como éste.

Me siento orgulloso de vosotros, los que me habéis acompañado en esta oportunidad, de quienes os habéis desvelado por organizarlo y, por qué no decirlo, de mí mismo que a mis 91 AÑOS estoy aquí entre vosotros.

Gracias a todos, y que se repita este PARTIDO XXI SIGLOS para gloria de los verdaderos veteranos.

RAMON MORALES

CARTA DEL GRUPO RUGBY A RAMON MORALES

Querido Ramón: sé bienvenido a este partido que hemos preparado, no sólo como reconocimiento a tu veteranía y prueba de cariño, sino como ejemplo de afección a nuestro deporte.

Has estado con nosotros no sólo hoy, sino en muchas tertulias en las que nos has dado ejemplo de buen humor, de sencillez y de ilusión juvenil.

*Hoy estamos aquí, porque "nos caes bien", porque eres uno de esos raros especímenes de caballero que apenas se encuentra, y porque creemos que ser joven a los **91 AÑOS**, no sólo tiene mérito, sino que todos lo quisiéramos conseguir, tu edad y la misma juventud que exhibes.*

*Gracias por estar con nosotros, y por todo lo que nos has ofrecido desde tus **91 años** y muy especialmente por la forma ilusionada con que has acogido cuantas iniciativas hemos tenido.*

Animo, RAMON, que nos quedan muchas cosas por hacer.

*Un abrazo de todos los del **G.R.***

ISOsta®

 **AIR NEW ZEALAND**

